



Information :

« Le Relais nous a informés vendredi 11 juillet 2025 qu'il interrompait la collecte de textiles usagés en France.

Cette décision fait suite à l'échec de négociations entre les acteurs de la collecte du textile, le ministère et l'éco-organisme Refashion pour sauver les opérateurs de collecte en grande difficulté.

En attendant la reprise, **MERCI DE :**

- > ne rien déposer au pied de la colonne,
- > conserver vos textiles usagés,
- > ne pas les jeter avec les déchets ménagers.

Nous vous tiendrons informés via nos réseaux sociaux et les mairies. »

MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

